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Abstract (en)
The device has a current clamping circuit (2) and a voltage clamping circuit (3) arranged in series. An input of the current clamping circuit is
connected on a terminal of a switch, where another terminal of the switch is connected to a mass of the device. A comparator (4) comprises an input
unit that is connected to an output unit of the voltage clamping circuit. A load regulating circuit (1) is arranged between an output of a low-pass filter
(5) and the input unit of the current clamping circuit.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de détection d'état ouvert ou fermé d'interrupteur (l) qui comprend des moyens (1, 2, 3) pour délivrer une tension
de valeur inférieure ou supérieure a une valeur de tension de référence prédéterminée (V ref ) selon que l'interrupteur est ouvert ou fermé et un
comparateur (4) pour comparer la tension de référence prédéterminée (V ref ) avec la tension délivrée par lesdits moyens et délivrer un signal de
comparaison (V s ) ayant une valeur différente selon que l'interrupteur est ouvert ou fermé. L'invention s'applique notamment a la détection d'état
ouvert ou fermé d'interrupteurs de relais de protection de transformateur a fluide diélectrique.
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